

「プロジェクト光50」に基づき 施策テーマについてグループ討議



第2回光町まちづくり100人会議

8月19日、午後7時から、町民会館大ホールで、第2回目の会議を開催しました。

今回は、委員の皆さんに7つのグループに別れて、それぞれのグループごとに意見を出し合つて意見交換するグループ討議いたしました。各グループにおいて、前回示した「プロジェクト光50」に基づき、町内全般にわたる行政サービスの総点検や新市建設計画に組み入れるべき各種施策に関わる6項目のテーマについて、それぞれ意見をとりまとめた結果、300もの貴重な意見を見をいただきました。

グループ討議後、各グループから発表がありました。主な意見は次のとおりです。



◇職住接近の安心して暮らせるまちづくり

- ・跳子連絡道路のインター
- ・エンジを核としたまちづくり（商業、農業等の産業振興計画の策定及び周辺開発計画の策定等）
- ・町内循環バスの運行
- ・若手経営者の育成やイベント等の開催



◇安心して子どもたちを生み育てることのできるまちづくり

- ・育児保護環境の整備充実
- ・夜間保育や学童保育の充実
- ・自然環境の整備充実



・学校、家庭、地域の連携による社会教育の充実



- ◇高齢者が生き生きして元気なまちづくり
- ・介護保険で足らない部分のサービスを補うボランティアの充実を図る
- ・高齢化が進む中、高齢者が社会貢献できる各種事業を計画すべきである
- ・東陽病院を一部介護保険施設として利用したい
- ・土曜休みを利用して子どもと一緒に楽しめるイベントを多く開催する
- ・誰もが参加できる住民討論会の開催
- ・住民交流イベントの開催



第3回 光町まちづくり100人会議は9月26日(金)に開催します。